

## KATA PENGANTAR

Puji syukur kepada saya pajatkan kehadirat Allah SWT atas rahmat dan hidayah-Nya sehingga Proyek Akhir ini dapat terselesaikan. Salam dan salawat kepada Rasulullah SAW, yang telah memberikan jalan kebenaran untuk mendapatkan kebahagiaan dunia dan akhirat.

Proyek Akhir ini berjudul “RANCANG BANGUN 3D HOLOGRAM VIDEO DISPLAY INFORMASI BINATANG DI KEBUN BINATANG BANDUNG” yang diajukan untuk memenuhi salah satu syarat memperoleh gelar Diploma-3 (A.Md.) di bidang Teknik Telekomunikasi Fakultas Ilmu Terapan Universitas Telkom Bandung.

Penulis sepenuhnya menyadari bahwa mungkin Proyek Akhir ini masih ada kekurangan baik dalam bahasa, sistematika penulisan maupun isi yang terkandung di dalamnya. Oleh karena itu penulis sangat mengharapkan kritikan dan saran yang sifatnya dapat membangun demi kesempurnaan penulisan buku ini.

Melalui kesempatan ini, penulis menghaturkan banyak terimakasih dan penghargaan yang setinggi-tingginya kepada seluruh pihak atas segala dukungan dan bantuan yang diberikan. Oleh karena itu, penulis menghaturkan banyak terimakasih dan rasa hormat yang tak terhingga dan teristimewa kepada Allah SWT dan orang tua saya :

1. Mamah Lina marlina atas segala doa dan pengorbanannya selama masa pendidikanku baik moril dan material yang diberikan kepada penulis.

Kepada saudara-saudara saya :

2. Wa Enung Mulyati, Wa Asep Arifin yang telah memberi semangat kepada penulis.

Selanjutnya dengan segala kerendahan hati penulis menghaturkan terima kasih yang sebesar-besarnya dan penghargaan yang tulus kepada :

3. Ayahanda Denny Darlis S.Si., MT. Selaku Pembimbing I yang telah bersedia meluangkan waktunya kepada penulis untuk memberikan arahan dan petunjuk serta koreksi selama penelitian hingga penyusunan buku Proyek Akhir ini.

Kemudian penulis juga mengucapkan terimakasih terkhusus kepada :

4. Ayahanda Tengku Ahmad Riza ST., MT. selaku Penasehat Akademik sekaligus Pembimbing II. Penulis berterimakasih atas segala petunjuknya dan telah menemani penulis dengan sabar selama menjadi mahasiswa. Selanjutnya penulis ucapkan terimakasih dan penghargaan kepada:
5. Seluruh Dosen Universitas Telkom yang tidak dapat penulis sebutkan satu-persatu. Terima kasih atas segala ilmu yang telah diberikan, semoga amal ibadah tidak akan pernah putus pahalanya.
6. Seluruh pihak yang telah membantu menyelesaikan Proyek Akhir ini.

Akhirnya hanya kepada Allah SWT, penulis hanya bisa memohon kepada-Nya sang pemberi Rahmat dan Ridhonya, semoga segala dukungan baik moril maupun materil kepada penulis atas semua pihak, Insya Allah mendapat pahala berlipat ganda di sisi Allah SWT. Kemudian penulis memohon maaf yang sedalam-dalamnya apabila selama penulis menjadi mahasiswa ada kesalahan dan kekhilafan baik disengaja maupun tidak disengaja. Semoga karya ini bermanfaat. Amin..

Wa Billahi Taufik Wal Hidayah Wassalamu Alaikum Warahmatullahi Wabarakatuh.

Bandung, 2 Agustus 2018

Rizal Firdaus Adhika